
２９年度の各種共進会や酪農情報を共有するために標記懇談会を開催致しま
した。

今年度は台風等の荒天による農作業の遅れもありましたが前年度よりも多くの
会員の参加をいただき、盛会のうち終了することができました。ありがとうござい
ました。

今年共進会では、春の全道ＢＷショウでは未経産牛３頭入賞、経産牛２頭入賞
という結果でした。秋の全道ナショナルショウでは1等1席を3頭獲得することがで
き、総入賞率は54％となり前年度を上回る結果となりました。

今年の共進会で見られた課題を克服するため、協議会会員一同、共進会をは
じめ日々の改良、営農活動に尽力してまいります。今後とも関係団体をはじめ関
係者各位のご協力下さいますよう宜しくお願い申し上げます。

～平成２９年 根室ホルスタイン改良に係る懇談会～
日時；平成２９年１０月２０日（金）
場所；中標津町 ウェディングプラザ寿宴
参加者；65名

～懇談会風景～～懇談会風景～

閉会式で挨拶を行う丹羽会長

全道共進会初出場の末広会員 全道ナショナルショウ1等1席
を獲得した寺澤会員

ホル協武隈理事によるテーブ
ルスピーチ絞めの挨拶！
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懇談会中の一コマ

お疲れ様でした！これからも
よろしくお願いします！！


